

学校だより 月報 4月号

出雲農林高校
PTA

活躍の場、広がる

十一日に入学した新入生も、二泊三日の宿泊研修を終え、少しずつ学校生活に慣れてきたようです。

各学科の四名の新入生に宿泊研修の感想や今後の抱負について教えてもらいましたので紹介します。

仲良くなりたい

植物科学科 松本 悠佳

私は農林高校に入学して最初の頃はとても不安でした。けれどサンレイクでの研修に参加して、同じ植物科学科の人と仲良くなれて良かったと思います。また、この研修を通してマナーを改めて学ぶことができ、いい経験をしたと思います。

研修を終え、入学してから二週間が経ちますが、最近では高校生活に慣れた気がします。まだまだクラスの全員の人と仲良くなれていないので、早く仲良くなりたいと思います。

文武両道を

環境科学科 久家 啓太



武田さん 武田 誓を 述べる 食品科学科 入学

僕が出雲農林高校に入学してもう二週間が経ちました。入学してすぐにサンレイク会宿泊研修に行きました。僕はこの研修で、あいさつの大切さ、集団行動の大切さを学びました。これらをいかし、高校生活を送っていきたいです。

そして、高校に入って驚いたのが部活です。僕は野球部に所属しています。中学校の部活とは練習量が全く違い、毎日すごく大変です。しかし、僕の高校での目標は「文武両道」なので、勉強も部活も両方頑張りたいと思っています。そして楽しく充実した高校生活にしていきたいです。

みんなで成長

食品科学科 竹田原 千晶

農林高校に入学して二週間が経ちました。初めは、同じ中学の人以外はほとんど知らない状態でした。そのため、とても心細く不安だらけでした。

しかし、サンレイクでの宿泊研修に参加することで、同じクラスの人と友達になって少しわかった気がします。また、バウムクーハンの作りでは食品科学科の授業に少し触れることができました。

これからの三年間をクラスのみんなと楽しく、そしてともに成長していけたらいいと思っています。

専門に興味津々

動物科学科 新宮 大介

僕は入学してすぐにウエントリフティング部の練習に参加しました。練習はとてもきついけど、やりがいのある部活だと思っています。授業の面では中学校とは違った専門的な分野があるので、興味津々で授業を受けています。

サンレイクの宿泊研修では同じ科の人や違う科の人とも友達になりました。あいさつの仕方や使い方も学びました。サンレイクで学んだことは、今後の高校生活でいかしていきたいです。



保護者の皆様へ

はじめまして、スクールカウンセラーの斎藤千都香です。今年度、月に一〜二回金曜日に農林高校へお伺いすることになりました。思春期の子どもの心は、多種多様な動きをする時期です。日ごろ子供さん方と接しておられる中で、気になることや、よく分からないと思われること等ございましたら、些細に思われることでも構いませんので、どうぞお気軽にご相談下さい。

度胸 愛嬌 底力

学校長 佐野 明

本校生徒に、「度胸と愛嬌と底力(体力)を備えて欲しい」と話したことがあります。卒業時には、この三点を年齢相応に身につけて欲しいと思っています。

では、今、生徒の皆さんはどんな状況でしょうか。先日の農業クラブ、家庭クラブの入会式では、両方の会長が、原稿やメモに頼ることなく、新入生に伝えたいことを語っていました。これは、度胸がついていると言えるでしょう。また、「起業実践」や「保健」の授業でも、クラス全員がキチンと発表をしていました。実験、当番実習やプロジェクトに取り組んでいる生徒に、私やお客さんが質問をしても、殆どの生徒が「いねいな言葉で正確に答えてくれました。出農だんだん村でも、お客さんに親切に應對していました。これらも、度胸がついているからできることです。矢面に立つ覚悟で、前向きに実践していれば、自ずと度胸はついてくるものです。



宿泊研修二日目
科別研修食品科学科
バウムクーハンの作り

5月の行事予定

日	曜	項 目
1	月	追認考査(1回)
2	火	
3	水	憲法記念日
4	木	国民の休日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	中間考査発表
10	水	農業教育会評議員会・理事等合同会議
11	木	内科検診
12	金	
13	土	
14	日	PTA 総会(出校日)
15	月	
16	火	中間考査
17	水	代休・農ク春季代議員会(東京~18)
18	木	中間考査 県高校国際教育研究協議会総会
19	金	中間考査 企業見学(3年就職希望者)
20	土	
21	日	測量士補試験
22	月	全校朝礼
23	火	歯科検診
24	水	歯科検診
25	木	耳鼻科検診、生徒総会、壮行式
26	金	陸上県高校総体(浜山~28)、SC 来校
27	土	
28	日	
29	月	教育実習(5/29~6/13)、農ク校内意見発表
30	火	歯科検診
31	水	運営委員会、農業クラブ、家庭クラブ総会

SC: スクールカウンセラー WL: ウェイトリフティング
この月報はwww.shimanet.ed.jp/lzuno/でも見られます

充実した高校生活を

3年 保護者 若築 俊寿

これまでの二年間、あつという間でした。娘の様子を見てみると、親しい友だちもできたし、先生方とも仲良く、なれているようにだし、高校生活を楽しく過ごしてきたようです。

「もう三年生!」いよいよ進路も決定しなければいけない時期になってきました。自分でなりたい職業に就けるのが一番。とはいつもの就職口があるかどうか。などと思うところですね。

最終的には娘が決めることですが、出雲農林高校を卒業するからには、この学校でなければ学習できないことや体験できないことが生かされる職業についてほしいものと願っています。直接的でなくとも間接的であってもいいと思います。

あと一年、この高校に入学できてよかったと思えるよう、充実した高校生活が過ごせるよう見守っていきたいと思います。

いろいろな体験できて楽しかった!

第一回PTA評議員会が去る四月二十三日(日)の午前中に開催されました。来る総会に提出する決算、予算案、事業報告、計画案、新会長をはじめとする新役員案が検討されました。詳細は総会にて提案され、協議されます。

会の終わりに、会計監査で来られていた福田さんが「二年間、評議員をやったおかげで楽しい体験をたくさんすることができ、感謝しています。皆さんもがんばってください。」との励ましのお言葉をいただきました。新会員の皆さん、福田さんのようにPTA活動に是非ご参加ください!

学校理解の第一歩

PTA総会迫る!

新しい年度がスタートし、生徒、教職員共に清新な気持ちで学校生活をおくっています。PTAでは先の日程で総会を開催します。今年度の本校の教育活動を理解していただくために、必ず、参加していただきますようお願いいたします。詳細は同封の案内書をご覧ください。



昨年の学校見学ツアーの様子

11:45~ 随時	受付
12:05~ 12:55	授業参観
12:55~ 13:10	農産品・加工品即売
13:10~ 14:10	学校見学ツアー&映像で見る出農高 (学科ごとに、施設見学します。昨年、参加の方は他学科の施設を見学しましょう。)
14:20~ 15:20	総会
15:30~ 17:15	学年会・学級面談など

地域で活躍する出農生

四月二十二(二十三日)に出雲ドームで花と緑の総合フェスティバルがありました。出農太鼓部がオーブリングを飾り写真上、出農だんだん村(写真下)も初参加しました。植物科学科草花専攻生によるフラワーアレンジ講習会においては、子どもから年配の方まで多くの方々の参加がありました。次から次へと飛び交う質問にも笑顔でわかりやすく説明する姿を見て頼もしくなりました。こうやって一人でも多くの生徒が得意技を身につけ自信を持って活躍してもらいたいと思います。



編集後記

昨年度に引き続き、校内の様子やPTA活動について「学校だより月報」を発行し、タイムリーに紹介します。

四月号は、総会案内にあわせて各家庭に郵送させていただきます。次号からは、各担任より生徒を通じて配布いたしますのでご確認ください。



中庭に咲く
もみじの花